
Requerimento nº 099/09 
 
 
06 de abril de 2009 
 

JOSÉ FERNANDES 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AO PROGRAMA BOLSA FAMÍLIA NO 
EXERCÍCIO DE 2008 
 
 

O programa Bolsa Família nasceu para enfrentar o 
maior desafio da sociedade brasileira que é combater a fome e a pobreza e 
promover a emancipação das famílias mais pobres do nosso país. 

 

É um programa de transferência de renda destinado 
às famílias em situação de pobreza, que associa à transferência do benefício 
financeiro o acesso aos direitos sociais básicos, como saúde, alimentação, 
educação e assistência social. 

 

À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de 
Leis, após consulta à Secretaria Municipal de Assistência Social, as seguintes 
informações: 

 

a)- Quantas famílias foram beneficiadas pelo 
programa Bolsa Família no ano de 2008? 
 

b)- Solicitamos relacionar o nome e endereço 
dos beneficiados no mesmo período. 
 

c)- Qual o valor do benefício distribuído para 
cada família no mesmo período? 
 

SALA DAS SESSÕES, em 06 de abril de 2009. 
 
 
 
 
JOSÉ FERNANDES 

        Vereador – PT 
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